

Yenigladys Suárez sexta en Copa del Mundo de Paratiro en Lima



La Habana, 16 jun (RHC) La cubana Yenigladys Suárez finalizó en el sexto lugar de la pistola de aire a 10 metros (P1) en la Copa del Mundo de Paratiro en Lima, Perú, donde se entregan los últimos 18 boletos para los Juegos Paralímpicos de Tokio.

Suárez, quien compite en silla de ruedas, resultó la gran novedad de la jornada al incluirse entre las ocho finalistas por su mejor marca personal con 555 puntos, también el sexto mejor acumulado entre las 25 presentadas en el campo de tiro de la Base Aérea Las Palmas.

La antillana fue la única de América en entrar a la final y además se ubicó por delante de medallistas en eventos del orbe como la italiana Nadia Fario, dorada en la Copa del Mundo de Chateauroux, Francia, en el 2018, quien ahora solo fue décima con 549.

La matancera no pudo conseguir el boleto en juego para Tokio por esta especialidad, sin embargo sobrepasó ampliamente de nuevo la marca mínima exigida de 510 para aspirar a participar.

Ese desempeño seguramente le dará votos para optar por una de las cuatro invitaciones a otorgar por la World Shooting Para Sport al completar los 154 competidores en la lid nipona, de ellos 148 por cupos directos y dos para el país sede.

Yenigladys en la final tuvo par de momentos malos que la dejaron solo en 150.2 y tuvo que salir en la tercera ronda de las eliminaciones directas.

La ganadora en esa fase fue la india Rubina Francis (238.1) seguida de la kazaja Bigaisha Makhayeva (230.4) y de la húngara Krisztina David (211.0).

«Tuve problemas en la primera ronda pues se me cayó un peerles (munición) y se trabó en el disparador pero no me percaté de eso y estuve contra el tiempo», dijo Suárez tras la competencia en conversación con JIT vía internet.

«Después mejoré en la segunda como la de resultado más alto con 50.0 y en la primera de eliminación directa me acerqué por tercera mayor tirada, pero en la siguiente de los dos disparos uno fue de seis y ya eso me sacó de las posibilidades de avanzar más», detalló de sus intentos en la final.

«De todas formas estoy muy contenta con este sexto lugar pues eso me anima a seguir por mejores resultados», aseguró quien ya fuera sensación en ese mismo polígono al colgarse el oro de esa modalidad en los VI Juegos Parapanamericanos de Lima 2019.

El también cubano Marino Heredia compitió en esa especialidad para hombres con tiradas que lo alejaron de ubicarse entre los ocho finalistas.

El avileño con 531 unidades solo pudo alcanzar el escaño 24 entre 35 presentados. Esa cifra tampoco le dio el registro exigido para la capital nipona, que en el caso del masculino es 547.

Los tres primeros por las preseas fueron el ucraniano Oleksii Denysiuk (237.9), el alemán Tobias Meyer (237.3) y el estadounidense Yan Xiao Gong (211.1).

Suarez y Heredia se despedirán del torneo el venidero jueves al competir en la pistola mixta a 50 metros, que otorga una sola papeleta a un atleta de cualquiera de los dos sexos por mejor ubicación entre los que no están clasificados.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/260910-yenigladys-suarez-sexta-en-copa-del-mundo-de-paratiro-en-lima>



Radio Habana Cuba